

この島に なにを学び この島の子らに なにをのこすのか

【校訓】人を慈しみ、己がつとめをつくす

海の声

～VOICE OF OCEAN～

地域の皆様と保護者の皆様とわたしたち「チーム御所浦」で「瞳 きらきら 心 ぴかぴか」な子どもたち、夢を笑顔で語れる子どもたちを育てていきたい。

天草市立御所浦小学校 学校通信
文責 木場 正敏

No.9

令和4年7月20日

バス乗車体験～7月12日 1・2年生～



7月12日に天草市と九州産交バスの共同事業のバス体験乗車を行いました。会場の倉岳体育館で九州産交バスの方がバスの乗り方の説明やバスについてのクイズを出してくださいました。整理券をとって、バスで倉岳町を周遊しました。

稚魚放流やアマモ再生プロジェクトなどの御所浦だから体験できること。そして、認知症サポーター事業やセタクぱりなど御所浦の地域の方々のふれあいの中で学ぶことなどたくさん学びの場があります。今後も御所浦では経験・体験しづらいことも含め、「やってみて、感じて、学ぶ」機会を設定していこうと思っています。



【1学期がんばったことと2学期がんばりたいこと】5年生代表児童

1学期がんばったことは2つあります。
1つ目は水泳です。理由は、平泳ぎができるようになったこととクロールで22秒で泳げたからです。平泳ぎは去年から練習して50mで1分9秒で泳げたのでうれしかったです。だから、もっと練習して、速く泳げるようになりたいです。
2つ目は、委員会です。先日の放送委員会では、新しい先生インタビューを覚えていますか。この新しい先生インタビューは、放送委員会全員で協力したのでうれしかったです。
2学期がんばりたいことの1つ目は、本を100冊読むという目標です。2学期合計冊数10位以内に入りたいです。2つ目は、マラソン大会です。今年の目標は5位以内に入ることです。夏休みに特訓して、5位以内に入りたいです。

【1学期をふりかえって】6年生代表児童

私が1学期をふり返って思ったことは2つあります。
1つ目は、修学旅行です。たくさんの学びと思い出ができました。中でも特に心に残ったのは、原爆資料の資料と被爆者の田中さんの話です。インターネットの写真ではわからないことを自分の目で見る事ができました。また、田中さんからたくさんの大切なことを聞きました。他の学年に伝えていきたいと思いました。
2つ目は、運動会です。白団の副団長をさせていただきました。とても難しい役割だったけど、貴重な経験ができてよかったです。優勝はできなかったけど、最高の仲間と最高の演舞ができたことに感謝したいです。この経験をこれからのいろんなことに生かしていきたいです。2学期はイルミネーション点灯式があるので、去年よりもっと地域の方々の笑顔があふれる行事にしていきたいです。

～1学期 68日間 「瞳がきらきらした ごしょっ子が輝く場面がたくさんありました」

「68」「25」この数字は何でしょう？1学期の日数と一人も休まず全員が登校した日数です。ごしょっ子が学校でよく学んだと感じる数字です。今年度もコロナ感染予防のために、いろんな制約がある1学期でした。その中でがんばりをたくさん見せてもらいました。4月8日始業式の際に「チャレンジ」「大好き」「伝えよう・理解しよう」と言うことを話しました。1学期を通して、私が子どもたちに意識してほしい言葉があります。それは、「自律」です。「自分自身がたてたまりにしたがつて、自分のことを自分でやっていく心」のことです。今日、担任から宿題を渡されました。夏休みの家庭学習をしようと思っても、時間はたっぷりあるし、今日まではもう少しゲームをしても大丈夫だ、おうちの人も仕事でいないし大丈夫、なんて考えていたら、夏休みが終わったときにやっぱり、宿題が終わらなかった・・・となってしまいます。大切なのは、自分で自分を甘やかさないで、自分できめたことはきちんとやっていくことです。学校の校訓「人を慈しみ 己がつとめをなす」につながりますね。がんばるときはがんばる、休むときは休むという「メリハリ」をつけて取り組んでほしいと思います。夏休みは39日間あります。いろんなことにチャレンジして、楽しい、そして充実した39日間にしてほしいと思います。保護者の皆様、そして地域の皆様。小中合同運動会をはじめ様々な行事、御所浦でしか体験できない活動などたくさんのご支援、ご協力ありがとうございました。子ども達の笑顔は皆様のおかげと思っています。2学期もよろしくお祈りします。

各学年代表の1学期の振り返り 各学年のがんばりを紹介します！

【1がっきにがんばったこと】1年生代表児童

ぼくが、がんばったことは2つあります。
1つめは、おんがくです。りずむをたたくことをがんばりました。
2つめは、ひらがなです。ていねいにかくことをがんばりました。
なつやすみに、たのしみにしていることは、うみであそぶことです。るうるをまもって、たのしくあそびたいです。

【1学きをふりかえって】2年生代表児童

わたしが、1学きにがんばったことは3つあります。
1つ目は、ならいごです。一番がんばったのは、りくじょうです。りゆうは、さいしょはそんなにはよくなかったけど、りくじょうをならって、前よりはよくなったからです。
2つ目は、きょうかの学習です。その中でもとくにがんばったのは、こくごのスイミーです。りゆうは、三年生にはっぴょうするのが、はずかしかったけどいえたからです。
3つ目は、あいさつです。りゆうは、ちいきの人に朝、大きなこえで「おはようございます」といえたからです。
夏休みにやりたいことは、海でおよくことです。りゆうは、海がすきだし、きもちがいいからです。

【1学期をふり返って】3年生代表児童

わたしは、1学期をふり返って3つのことをがんばりました。
1つ目は、運動会のかけこをがんばりました。相手の人が先に行っていたので、がんばって走ってテントのところで一番になりました、うれしかったです。
2つ目は、水泳のクロールをがんばりました。はじめは負けてしまったけれど、たくさんれん習をして、できるようになりました。もっと上手になれるようがんばりたいです。
3つ目は、算数の暗算です。はじめは、どうすればいいのかわからなかったけど、授業中にがんばって、暗算をしています。ふく習では全問正かいてした。100点だったのでうれしかったです。2学期は、もっと勉強をがんばりたいです。

【1学期 がんばったこと】4年生代表児童

1学期がんばったことは、3つあります。
1つ目は、体育です。理由は、クロールで50m泳げたからです。クロールの息つきをうまくできました。
2つ目は、総合的な学習の時間と国語です。理由は海のゴミ拾いをして、海のゴミ新聞を作ったからです。学校の階段と音楽室前にはってあるので、みなさんぜひ読んでください。
3つ目は、音楽です。理由はベルやリコーダーを上手にひけたからです。
夏休みに楽しみなことは、自由研究です。理由はペットボトルロケットをつくる計画があるからです。がんばって作りたいです。